

Größentabelle | Size Chart

Herren | Men



Größe Size		XS	S	M	L	XL	XXL
Brustumfang Chest size	cm	86.4 - 91.4	91.4 - 96.5	96.5 - 102	102 - 107	107 - 112	112 - 117
	inch	34 - 37.2	37.2 - 38	38 - 40.2	40.2 - 42.1	42.1 - 44.1	44.1 - 46.1
Taillenumfang Waist size	cm	71.1 - 76.2	76.2 - 81.3	81.3 - 86.4	86.4 - 91.4	91.4 - 96.5	96.5 - 102
	inch	28 - 30	30 - 32	32 - 34	34 - 36	36 - 38	38 - 40
Hüftumfang Hip size	cm	81.3 - 86.4	86.4 - 91.4	91.4 - 96.5	96.5 - 102	102 - 107	107 - 112
	inch	32 - 34	34 - 36	36 - 38	38 - 40.2	40.2 - 42.1	42.1 - 44.1

SO WIRD GEMESSEN

Die genauesten Ergebnisse erzielen Sie, wenn Sie die Maße über eng anliegender Kleidung nehmen. Verwenden Sie ein flexibles, flaches Maßband und lassen Sie sich nach Möglichkeit von einer anderen Person beim Messen helfen.

1. BRUST: Entspannen Sie Ihre Arme an der Seite. Messen Sie unter den Armen, um den vollsten Teil der Brust herum und halten Sie das Maßband waagrecht.
2. TAILLE: Stellen Sie sich gerade hin und messen Sie die schmalste Stelle Ihrer Taille, wobei Sie das Maßband waagrecht halten.
3. HÜFTE: Stellen Sie sich mit den Füßen zusammen und messen Sie um den vollsten Punkt der Hüfte, wobei Sie das Maßband waagrecht halten.

HOW TO MEASURE

For the most accurate results, take measurements over close fitting apparel. Use a flexible, flat tape measure and if possible, have someone help take your measurements.

1. CHEST: Relax your arms at your side. Measure under your arms, around the fullest part of your chest, keeping the tape horizontal.
2. WAIST: Stand straight and measure the narrowest part of your waist keeping the tape horizontal.
3. HIP: Stand with your feet together and measure around the fullest point of the hip, keeping the tape horizontal.